

IWO

Polda NTB Laksanakan “Ops Keselamatan Rinjani 2025”: Ciptakan Keamanan dan Keselamatan Berlalu lintas

Syafruddin Adi - NTB.IWO.OR.ID

Feb 10, 2025 - 10:34



Mataram, NTB - Dalam rangka meningkatkan Keamanan dan Keselamatan di jalan raya, Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) melaksanakan Operasi Keselamatan yang akan berlangsung mulai tanggal 10 hingga 23 Februari 2025.

Operasi ini melibatkan seluruh stakeholder terkait diantaranya Polri, TNI, Pemerintah dan instansi terkait lainnya. Operasi dengan sandi “ Operasi Keselamatan Rinjani 2025” ini ditandai dengan Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Senin (10/02/2025).

Dipimpin langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., yang dihadiri Wakapolda NTB dan segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta Jajaran, serta seluruh perwakilan stakeholder terkait.

Dalam amanatnya, Irjen Pol. Hadi Gunawan SIK., mengatakan Operasi keselamatan merupakan upaya kepolisian untuk meningkatkan kesadaran masyarakat agar tertib di jalan raya. Pelaksanaan Operasi ini dititik beratkan kepada edukasi melalui sosialisasi atau penyuluhan terkait tata tertib berlalulintas dengan sasaran seluruh lapisan masyarakat.

“Operasi Keselamatan Rinjani 2025 bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan keselamatan pengguna jalan di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat. Operasi ini dilaksanakan serentak oleh Polda NTB dan seluruh Polres/ta jajaran, “ucapnya.



“ Saya berharap Pelaksanaan Operasi ini dapat dilaksanakan dengan optimal dalam rangka pelaksanaan Operasi Ketupat akan datang, “tutupnya.

Sementara itu Dirlantas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo S.IK., menjelaskan pelaksanaan Operasi ini melibatkan 850 Personil Polri Polda NTB dan Polres/ta jajaran yang akan dibantu oleh TNI dan pemerintah serta instansi terkait lainnya. Operasi ini serentak dilaksanakan di seluruh wilayah NTB oleh Polda dan Polres/ta jajaran di masing-masing wilayah hukum.

“Operasi lebih dititik beratkan kepada pembinaan dan bimbingan melalui edukasi berupa penyuluhan / sosialisasi sebagai langkah Preventif maupun Preemtif dalam rangka mendorong terciptanya keamanan dan keselamatan masyarakat di

jalan raya, “ucapnya.

Direktur Lalu lintas Polda NTB ini menjelaskan tujuan utama Operasi Keselamatan Rinjani 2025 yaitu :

Pertama, Mengurangi kecelakaan lalu lintas: Mengurangi jumlah kecelakaan lalu lintas dan korban jiwa akibat kecelakaan.

Kedua, Meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan: Meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan masyarakat dalam menggunakan jalan dan mengikuti aturan lalu lintas.

Ketiga, Mengurangi pelanggaran lalu lintas: Mengurangi jumlah pelanggaran lalu lintas, seperti melanggar rambu-rambu, melebihi batas kecepatan, dan tidak menggunakan sabuk pengaman.

Keempat, Meningkatkan keamanan jalan: Meningkatkan keamanan jalan dengan mengatur lalu lintas, mengawasi dan menindak pelanggaran lalu lintas, dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan jalan.

Kelima, Mengurangi kejahatan*: Mengurangi kejahatan yang terkait dengan lalu lintas, seperti pencurian, perampokan, dan kekerasan.

Ke-enam, Meningkatkan pelayanan: Meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, seperti membantu korban kecelakaan, mengatur lalu lintas, dan memberikan informasi tentang keselamatan jalan.

Ketujuh, Mengurangi kemacetan*: Mengurangi kemacetan lalu lintas dengan mengatur lalu lintas, meningkatkan kapasitas jalan, dan mengoptimalkan penggunaan jalan.

Dengan mencapai sasaran-sasaran tersebut, operasi keselamatan dapat membantu meningkatkan keselamatan jalan dan mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas di wilayah NTB pada khususnya.

Operasi keselamatan ini merupakan wujud dari Komitmen Polri untuk menekan angka kecelakaan lalu-lintas dalam rangka meningkatkan keamanan dan keselamatan masyarakat. (Adb)